

## **Rückblick KMU Frauenabend 2023**

Am 27. Juni 2023 besammelten sich rund 25 Damen im «nigel-nagel-neuen» Treibhaus und dem ebenso neu erbauten Firmensitz der Markus Stieger Gartenbau AG in Weiningen.

Nach kurzer Begrüssung durch Markus Stieger und seiner Tochter Vanessa Bebi-Stieger sowie Karin Peter, unserer Präsidentin, startete der Gartenbauprofi mit einer interessanten Führung durch Neubau, Schaugarten und die gesamten Betriebsräume der Firma. Wir dürfen uns «von» schreiben, waren wir doch die erste externe Gästegruppe, die das neue Firmengelände mitsamt dem imposanten Treibhaus, einem Stahlbau mit viel Glas, sowie modernster Technik für Beschattung und Klimaregelung, besuchen durften.

Nach über fünf Jahren Planungs- und Bauzeit ist die renommierte Gartenbaufirma mit 45 Mitarbeitenden vor kurzem in das neue Betriebsgebäude eingezogen. Markus Stieger gründete die Firma 1981. Zusammen mit seiner Frau leitete der Patron seine Firma über 40 Jahre und entwickelte sich zum führenden Gartenbauunternehmen in der Region. Die fachgeübten MitarbeiterInnen führen Umänderungen, Neubauten sowie Gartenunterhalt aus. Das Spezialgebiet der Firma ist der Biopoolbau. Nur eine Hand voll Firmen, so Markus Stieger, bieten diese Dienstleistung in der Schweiz an.

Inmitten erfrischendem Grün des Schaugartens, wurde uns ein herrlicher Apéro serviert. Die gesellige Frauengruppe nutzte die Gelegenheit für Networking, Plaudern und Austausch. Anschliessend verschob die fröhliche Damengruppe in die Gemäuer der Kartause Ittingen, wo ein Nachtessen im Restaurant Mühle den gemütlichen Sommerabend abschloss.

*Text: Nicole Haag*